

ACTIVIDADES Y NOTICIAS

DE LA RED DE CASTILLA - LA MANCHA

Primavera 2005

PRESENTACIÓN DE LA GUÍA DE EDUCACIÓN AMBIENTAL PARA COORDINADORES DE LA RED DE CIUDADES SOSTENIBLES

Toledo, 23 de abril de 2004

Nota de Prensa publicada el día 23 de abril de 2004 en la web de la JCCM



desarrollando una ética ambiental que promueva la protección del entorno desde una perspectiva de equidad y solidaridad”.

Entre otros programas de actuación, la consejera se refirió a la labor que se realiza en el ámbito escolar, e indicó que la Consejería de Medio Ambiente destinará este año 150.000 euros para que alrededor de 200 centros educativos de la comunidad autónoma organicen con profesores y alumnos actividades formativas, como

LA Consejera de Medio Ambiente, Rosario Arévalo, afirmó que la labor de educación ambiental que se está realizando en Castilla-La Mancha es la mejor forma para cambiar actitudes y que “todos los seres humanos nos demos cuenta de la imperiosa necesidad de propiciar un desarrollo sostenible en nuestro entorno”.

Acompañada por la directora general de Desarrollo Sostenible y Educación Ambiental, Mercedes Mayoral, y responsables municipales de toda la región, Arévalo presentó una nueva guía de educación ambiental destinada a los coordi-

nadores de la Red de Ciudades y Pueblos Sostenibles de Castilla-La Mancha.

La consejera manifestó que “en Castilla-La Mancha estamos totalmente convencidos de que hay que sensibilizar, enseñar y promocionar estilos de vida saludables y ambientales, así como de que hay que cuestionar y reubicar el papel del ser humano en el ecosistema”.

Por ello, apuntó, el Gobierno regional aprobó en marzo del pasado año el Plan regional de Educación Ambiental y está realizando numerosas actuaciones para “alcanzar un modelo de sociedad basado en los principios de sostenibilidad,

como viajes a los centros de educación ambiental que hay en la región o la elaboración de la Agenda 21 Escolar.

Asimismo, aludió al trabajo desarrollado en la Red de Ciudades y Pueblos Sostenibles de Castilla-La Mancha, e indicó que, en estos momentos, una veintena de municipios y mancomunidades están desarrollando distintas actividades en materia de educación ambiental. Se trata de programas formativos, seminarios, talleres prácticos, visitas organizadas o charlas a cargo de especialistas, entre otras.

Según dijo, todas estas actividades son posibles gracias a la co-